



Provincia: **San José**  
 Población: **48.759 hab.**  
 Extensión: **3.98 km<sup>2</sup>**

◆ San José

◆ **ANDREY BERROCAL G.**  
 andrey.berrocal@lateja.co.cr

**Un luto doble** toca a los estudiantes y profesores del Liceo Ricardo Fernández de San Sebastián, en San José.

Dos estudiantes de la institución perdieron la vida de forma trágica en casi cuatro meses y eso los pone tristes.

Algunos profesores nos contaron que eso los tiene muy dolidos pues se trata de dos situaciones difíciles de superar que ocurren en un tiempo corto.

El 7 de junio una moto atropelló y mató a María Fernanda Estrada, de 16 años, y quien estaba en noveno año.

La pérdida más reciente es la de Kimberly Castro Pastrán, de 16 años y quien cursaba octavo. A ella la mataron el lunes de un balazo en el estómago durante un asalto para robarle el celular.

Esto pasó en Los Mojados, en la ciudadela López Mateos, también en San Sebastián.

Uno de los profesores que más lamentó la partida de Kimberly fue

# Liceo Ricardo Fernández recuerda a colegialas muertas

## Mucho dolor en pocos días



**Este es el palo de lluvia que Kimberly le dejó al profe de música.**

ANDREY BERROCAL LT.

el de música, Dagoberto Hernández. Por esas cosas del destino, él conserva un palo de lluvia (instrumento que al moverlo suena como si estuviera lloviendo) que Kim-



**Kimberly tuvo una vida corta, pero en ese tiempo se ganó el amor de muchas personas.** ARCHIVO.

berly le entregó como parte de un trabajo extraclase.

“Tener este instrumento en el aula me produce sentimientos encontrados, por un lado es bonito tener este recuerdo, pero por otro me recuerda a la estudiante que ya no está”, dijo el educador.

La noticia de la muerte de Kimberly cayó como una bomba de dolor entre los compañeros, quienes el martes en la noche se solidariza-

ron con la familia de la joven y en un lindo gesto visitaron la funeraria La última ofrenda, en San José.

Llegaron vestidos de blanco, llevaron regalos y muchas rosas de distintos colores.

**Dolor en el aula.** Xinia Álvarez, profesora guía de Kimberly, nos contó que después de la muerte de la estudiante, algunos compañeros tienen miedo.

“Nos sentimos inseguros, un ejemplo de eso es que a la vela la mayoría fueron acompañados por los papás, en otras ocasiones lo harían solos”, dijo la profesora.

Ella agregó que aunque la muerte de María Fernanda fue por un accidente de tránsito, el luto en el colegio es el mismo.

Esa estudiante salió del colegio y caminó unos 100 metros hasta la carretera de Circunvalación, donde intentó cruzar y cuando lo hizo no se dio cuenta de que iba pasando una moto y la atropelló.

Pero la fatalidad fue doble pues el motociclista murió también en el lugar

Este miércoles se supo que la familia de Kimberly viajaría a playa

### ■ CREO QUE...



**DAGOBERTO HERNÁNDEZ**  
 PROFESOR

“El golpe es muy difícil de superar, pienso que el liceo ha pasado por muchas situaciones duras este año”.



**XINIA ÁLVAREZ**  
 PROFESORA

“No habíamos superado lo de María Fernanda y volvemos a enfrentar una situación similar”.

ANDREY BERROCAL LT.

Jacó para esparcir en el mar los restos de la muchacha, a la que incinerarían ayer a las 3 de la tarde.